

## Escuela de Odontología realiza campaña de prevención contra el cáncer oral

Escrito por Rafael Paez

Martes 26 de Noviembre de 2019 11:05 - Última actualización Martes 26 de Noviembre de 2019 11:16

---

Con el slogan “Saca la lengua”, la Escuela de Odontología, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, llevó a cabo una campaña de prevención contra el Cáncer Oral, actividad que fue encabezada por el doctor Ángel Nadal, director de esa unidad académica, quien contó con el respaldo de docentes y estudiantes de la escuela.



Docentes y estudiantes que dieron su respaldo a la actividad.

